

Glanzvoller Höhepunkt im Jubiläumsjahr des Ringervereins A.C. Wals holt 47. Mannschaftsmeistertitel!



Riesenjubiläum der A.C. Wals Meistermannschaft auf der Ringermatte. Vzbgm. Joachim Maislinger und Präsident und Bgm. Ludwig Bieringer mit Meistertrainer Max Außerleitner.

Der Österreichische Mannschaftsmeister 2012 im Ringen heißt wieder A.C. Wals. Es war der krönende Abschluss des Jubiläumsjahres in dem 60 Jahre Vereinsgeschichte gefeiert wurde. Über 1000 Besucher aus nah und fern, aber vor allem aus der Sportgemeinde Wals-Siezenheim verwandelten die Walserfeldhalle in einen Hexenkessel. Nach einem 31:20 Auswärtssieg, feuerten sie die jungen Ringer des A.C. Wals im entscheidenden 2. Finalkampf gegen den KSV Götzis lautstark an. Darunter zahlreiche Ehrengäste aus der Politik, der Wirtschaft und aus dem Sport.

Der Vorstand samt seinen fleißigen Funktionären sorgte für eine tolle Veranstaltung und die Ringer des A.C. Wals belohnten die zahlreichen Zuschauer mit starken Leistungen.

Die beste Leistung des Abends bot Olympiateilnehmer Amer Hrustanovic, der in einem packenden Kampf im griechisch-römischen Stil bis 96 kg Dimitry Timchenko, die Nr. 1 in der Ukraine, in zwei Runden besiegen konnte. Die Halle brodelte und die anderen Ringer wollten unbedingt an die Leistungen von Amer anschließen und taten es auch. Im freien Stil krönte der 20-jährige Georg Marchl nach seinem 5.

Platz bei der Junioren-Weltmeisterschaft mit einem Punktesieg gegen Matthias Kathan bis 74 kg seine sensationelle Saison und blieb damit in der gesamten Bundesligasaison ungeschlagen.

Bei der anschließenden Siegerehrung die ÖRSV Präsident Mag. Thomas Reichenauer mit Bürgermeister und AC-Präsident Ludwig Bieringer gemeinsam vornahm, erklang die Salzburger Landeshymne und alle anwesenden Zuschauer waren stolz auf das junge Team des A.C. Wals. Anschließend überbrachten Bgm.



Ludwig Bieringer und Vize-Bürgermeister Joachim Maislinger an Sportdirektor Max Ausserleitner die Glückwünsche der Gemeinde Wals-Siezenheim und feierten gemeinsam bis in die Morgenstunden den 47. Mannschaftsmeistertitel. Als Belohnung für die erfolgreiche und anstrengende Saison lud der Vorstand des A.C. Wals das gesamte Team zu einem Erholungswochenende zu Felix Berger ins Sporthotel Wagrain ein.